

## **AFESE 63: 2016 / Revista del Servicio Exterior Ecuatoriano**

Contenido:

“Cuarenta aniversario de la revista.- El número de la revista AFESE que ahora se presenta tiene el distintivo de ser la edición de un nuevo aniversario, pero no es un aniversario más, este tiene una gran singularidad. Con la aparición del número 63, se celebra cuarenta años de publicación de la revista. Es un número con cuatro décadas por detrás, lo cual hace que la publicación tenga sobrados méritos y motivos para que la Asociación de Funcionarios del Servicio Exterior del Ecuador (AFESE) cuente con un elemento institucional de especial orgullo.- Un aniversario comporta, entre otros elementos, símbolos de recuerdo, especialmente cuando conllevan un componente esencial en la vida de una comunidad como es la Asociación de Funcionarios y Empleados del Servicio Exterior. La AFESE desde sus primeros años, tuvo como componente y motivación esencial el deseo de transmitir, hacer conocer y comunicar sus reflexiones, sus acciones, sus posiciones, y así lo hizo por medio de los artículos de sus miembros en una revista.- Cabe así, con esta ocasión, del cuarenta aniversario de la revista, rendir un especial homenaje a todos cuantos hicieron posible que se diera ese primer paso de, hace cuatro décadas, sacar a luz una publicación que, como todo emprendimiento editorial, corría más el riesgo de la desaparición temprana antes que la certeza de su permanencia en el tiempo... Ese conjunto de destacados miembros de la AFESE que han estado al frente de la revista, que con empuje, decisión y valentía, editaron y difundieron los sucesivos números, requieren un exclusivo reconocimiento. Así como también, con el mismo énfasis, todos aquellos que, con especial dedicación –de tiempo y esfuerzo intelectual- escribieron, contribuyeron y facilitaron que la edición de cada número de la revista sea posible... Los primeros cuarenta años sin duda son un impulso, pero a la vez un indiscutible desafío. Los años transcurridos han sido, en diferente magnitud, un reto cada cual más difícil para la diplomacia profesional ecuatoriana. Justamente ese ambiente –proclive a su recreación- es el que, para el futuro, requiere de mayor reflexión y análisis, junto a la profundización teórica y examen singularizado, particularmente académico, de las características actuales del relacionamiento internacional...” (“Carta a los lectores del presidente de AFESE”, Diego Stacey).

El contenido de esta Revista está conformado por las siguientes secciones: Asuntos Internacionales: Rafael Paredes Proaño, Luis Narváez Ricaurte, Carlos Abad Ortiz / María Cristina Muñoz Vallejo / Pablo Roldán Ribadeneira, Claude Lara Brozzesi; Asuntos Jurídicos Internacionales: Luis Narváez Rivadeneira, Benjamín Villacís Schettini, Mauricio Montalvo, Jaime Bejarano Moreno, Pablo Agustín Escobar Ullauri; Asuntos Culturales Ecuatorianistas: Carlos Rodríguez Andrade; Literatura y Diplomacia: Alfonso López; y Reseñas y Publicaciones: Jaime Marchán, Leonardo Barriga López, Jorge Núñez Sánchez, Pascual Yépez Morocho, Diego Moscoso Peñaherrera, Javier Gomezjurado Zevallos. Los temas abordados por los funcionarios miembros de la AFESE están digitalizados en [www.revistaafese.org](http://www.revistaafese.org). (LNR).

Fuente: “AFESE 63: 2016” / Revista del Servicio Exterior Ecuatoriano. Camaleón Diseño Visual. Quito, Enero / Junio 2016. Conozca los 65 números digitalizados de la Revista (1976-2019). [www.revistaafese.org](http://www.revistaafese.org)

